

# InternationalMedia

KAMIS 22 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN TERIMA TIMNAS SEPAK BOLA AMPUTASI

Presiden Joko Widodo menerima pengurus PSAI (Persatuan Sepak Bola Amputasi Indonesia) dan para atlet serta pelatih timnas sepak bola amputasi, di Istana Negara, Jakarta, Rabu (21/9). Presiden mengaku senang atas prestasi lolosnya timnas sepak bola amputasi Indonesia ke Piala Dunia Sepak Bola Amputasi Tahun 2022.

# Setiap Tahun Negara Habiskan Dana Rp2 Triliun Hanya untuk Makan Tahanan

Saat ini ini Indonesia mulai mengkaji pene-gakan hukum dengan mengutamakan *restorative justice* agar penambahan penghuni lapas bisa ditekan.

**JAKARTA (IM)** – Direktur Pelayanan dan Pengelolaan Basan dan Baran Direktorat Jenderal Perasyarakatan Heni Yuwono mengatakan, negara menghabiskan

anggaran Rp 2 triliun dalam setahun hanya untuk memberi makan para tahanan atau narapidana (napi). Anggaran tersebut sudah dihitung dan akan diusulkan untuk

anggaran pemberian makan narapidana untuk tahun 2023 nanti. “Anggaran untuk makan saja narapidana kita itu hampir 2 triliun. Anggaran yang kita anggar untuk tahun 2023 itu indikatif yang kita peroleh sejumlah 2 triliun, untuk makan saja,” jelas Heni dalam acara panel diskusi di kawasan Kuningan, Jakarta Selatan, Rabu (21/9).  
Pengeluaran anggaran untuk makan narapidana tersebut bukan hal yang mengejutkan. Sebab,

saat ini, terdapat 275.167 orang narapidana yang ditahan di rumah tahanan maupun di lembaga pemasyarakatan (lapas). “Data penghuni kita pada hari ini sesuai dengan data 13 September kemarin, jumlah penghuni (lapas) kita sudah mencapai 275.167 orang,” kata Heni.  
Angka tersebut sudah jauh dari kapasitas daya tampung sarana prasarana rutan dan lapas di Indonesia yang hanya mencapai 132.107 tahanan. “Sedangkan

kapasitas 132.107 penghuni, akhirnya ada overcrowded sebesar 108 persen,” katanya.  
Dia juga mengakui bahwa kondisi lapas di Indonesia saat ini sangat tidak manusiawi untuk memenuhi hak hidup narapidana. “Di lapas kita memang betul karena keterbatasan sarpras (sarana prasarana) kita,” katanya.  
Restorative Justice  
Oleh karena itu, saat ini Indo-

▶ Bersambung ke hal 11

## Masa Penahanan Roy Suryo 20 Hari Lagi

**JAKARTA (IM)** – Polda Metro Jaya memperpanjang masa penahanan eks Menteri Pemuda dan Olah Raga (Menpora) Roy Suryo, tersangka kasus meme stupa Candi Borobudur mirip Presiden Joko Widodo, hingga 20 hari lagi.

Penahanan ditambah 20 hari sehingga masa penahanan politisi Partai Demokrat itu di Polda Metro total 60 hari. Perpanjangan masa penahanan dilakukan karena berkas kasus masih diteliti pihak Kejaksaan.

“Diperpanjang 20 hari lagi,” jelas Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Endra Zulpan kepada wartawan, Rabu (21/9).  
Zulpan mengatakan sampai saat ini berkas kasus masih diteliti pihak Kejaksaan.

Kepala Seksi Penerangan Umum Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta, Ade Sofyan sebelumnya menjelaskan, berkas kasus Roy

Suryo memang sempat dikembalikan lagi ke polisi pada Senin 19 September 2022 usai adanya petunjuk perbaikan.

Hany saja Ade Sofyan tidak mengungkap perbaikan apa saja yang diminta untuk dilengkapi penyidik Kepolisian. “Yang pasti ada beberapa petunjuk yang diberikan jaksa kepada kepolisian. Sudah diberikan petunjuk nanti kepolisian melengkapi dan sekarang lagi dicek lagi sama teman-teman (jaksa),” kata Ade menambahkan.

Roy Suryo ditetapkan sebagai tersangka kasus penistaan agama pada 22 Juli 2022, karena mengunggah meme stupa Candi Borobudur yang diedit mirip wajah Presiden RI Joko Widodo. Dia dijerat Pasal 28 ayat (2) juncto Pasal 45 Undang-Undang

▶ Bersambung ke hal 11

## Sebut Kejangung Sarang Mafia, Alvin Lim Dilaporkan ke Polisi

**JAKARTA (IM)** – Gara-gara sebut “Kejaksanaan Sarang Mafia”, Alvin Lim dilaporkan Persatuan Jaksa Republik Indonesia (Persaja) wilayah Kejaksaan Tinggi (Kejati

DKI Jakarta ke Polisi. Jaksa Yady sebagai perwakilan Persaja Kejati DKI didampingi Advokat Persaja Kejati DKI Abdul Bari Alkatiri

melaporkan Alvin Lim ke Polda Metro jaya dengan nomor laporan polisi: LP/B/4820/IX/2022/

▶ Bersambung ke hal 11

## Ferdy Sambo Resmi Jadi Warga Biasa, Tak Dapat Pensiun dan Gelar Purnawirawan

**JAKARTA (IM)** - Kepala Divisi (Kadiv) Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo menyatakan proses pemberkasan administrasi keputus-an pemecatan Irjen Ferdy Sambo

terkait kasus pembunuhan berencana Brigadir J terus diproses. “Ya untuk administrasinya, administrasinya aja ya, administrasi untuk pengusulan,” kata

Dedi kepada awak media, Jakarta, Rabu (21/9).  
Dedi menyebut, pemberkasan

▶ Bersambung ke hal 11

## Putin Ancam Pakai Senjata Nuklir, Menlu Inggris: Ini Mengerikan

**LONDON (IM)** - Pemerintah Inggris menilai pidato terbaru Presiden Rusia Vladimir Putin soal mobilisasi militer parsial ke Ukraina sebagai eskalasi yang mengkhawatirkan. Ancaman yang dilontarkan Putin soal penggunaan senjata nuklir bukan hanya gertakan, menurut Inggris, juga harus dianggap serius.

Seperti dilansir Reuters, Rabu (21/9), Putin memerintahkan mobilisasi militer pertama Rusia sejak Perang Dunia II dalam pidatonya yang disiarkan televisi pemerintah.

Putin juga memperingatkan Barat jika terus melanjutkan apa yang disebutnya ‘pemerasan

nuklir’ maka Moskow akan merespons dengan kekuatan persenjataannya yang luas.

“Jelas itu sesuatu yang harus kita anggap dengan sangat serius karena, Anda tahu, kita tidak memegang kendali – Saya juga tidak yakin dia memegang kendali, sungguh. Ini jelas merupakan sebuah eskalasi,” sebut Wakil Menteri Luar Negeri Inggris, Gillian Keegan, dalam pernyataan kepada Sky News.

“Ini mengerikan ... Ini merupakan ancaman serius, tapi ini pernah disampaikan sebelumnya,” ucap Keegan dalam pernyataan terpisah

▶ Bersambung ke hal 11



PEMBUKAAN PAMERAN KRIYANUSA 2022

Ibu Negara Iriana Joko Widodo (kedua kiri) yang juga Pembina Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) bersama Ketua Umum Dekranas Ibu Wury Ma'ruf Amin (kedua kanan) didampingi Ketua Hariin Dekranas Tri Tito Karnavian (kiri) dan Ketua Penyelenggara Pameran Kriyanusa Elizabeth Thohir saat membuka Pameran Kriyanusa Kerajinan Nusantara 2022 di Jakarta Convention Center, Jakarta, Rabu (21/9). Pameran kerajinan nusantara yang digelar Dekranas itu berlangsung pada 21-25 September dengan mengusung tema “Semangat Bertahan Perajin Berdaya Saing”.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Jangan mengengang terus jasa yang telah diberikan, jangan melupakan kesalahan yang pernah dibuat. Lupakanlah dendam yang ada di dalam hati, namun jangan melupakan budi baik yang pernah diterima. (Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus™ FRESH 99**  
抗菌手洗い  
ANTIBACTERIAL HAND WASH  
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

## ASALTAU! Menakutkan, Monyet Teror Para Turis di Taj Mahal India



**TURIS** yang mengunjungi monumen Marmer Putih Taj Mahal di Kota Agra, India Utara, merasa terancam oleh serangan monyet. Menurut data resmi, Objek wisata paling terkenal di India, Taj Mahal, dalam setahun dikunjungi hampir tujuh juta turis.

Monyet-monyet itu mencari makanan di sekitar pintu masuk monumen abad ke-17 tersebut, di mana tas pengunjung dipindai dan makanan dibuang.

▶ Bersambung ke hal 11

## Luar Biasa, Pria Asal Arkansas Temukan 50 Berlian dalam Setahun



**SCOTT** Kreykes, pria asal Dierks, Arkansas, Amerika Serikat (AS) menemukan 50 berlian di Taman Negara Bagian Crater of Diamonds, Arkansas sepanjang 2022. Berlian ke-50 yang ditemukan Kreykes juga tercatat sebagai berlian ke-35.000 yang ditemukan di taman negara bagian itu.

Menurut keterangan pers yang dilansir New York Post, Selama empat tahun terakhir, Kreykes telah menemukan dan mendaftarkan

▶ Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.710,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
HKD	1.935,00	1.850,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Rabu 21 September 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>